Association Alzheimer Genève – Rapport annuel 2017

Sensibilisation de la police de proximité



Aider les personnes en détresse fait partie de la mission de la police cantonale. Les personnes atteintes d'Alzheimer ou d'une autre forme de démence se retrouvent souvent en situation d'urgence à cause de leur perception altérée de la réalité. Entendre, voir, goûter, sentir ainsi que s'orienter dans le temps et dans l'espace posent problème et peuvent conduire à des situations à risque qui requièrent l'intervention de la police.

L'arrivée de la police peut représenter une situation de stress pour le malade et le gyrophare ainsi que l'uniforme peuvent être ressentis comme une menace.

Afin de permettre à la police d'intervenir de la manière la plus adéquate possible, il est essentiel de sensibiliser les policiers à cette maladie et de leur donner des conseils pratiques pour que l'intervention ne soit pas vécue comme un traumatisme pour le malade et la famille.

Depuis septembre, et grâce à une excellente collaboration avec la police de proximité du canton et plus particulièrement le Major Broch et le Lieutenant Martinelli, un vaste programme de sensibilisation a pu être mis en place. Ce programme de trois heures d'information et de sensibilisation a été développé avec la collaboration de Mikaela Halvarsson, psychologue et musicothérapeute à l'EMS Les Charmettes.

En 2017, 200 policiers de proximité ont suivi ce cours et il prévu pour 2018 de l'étendre aux autres corps de police.





Lt. Martinelli